

Un ingeniero para solventar un problema entre smartphones

No conseguía pasar los contactos y apuntes de un teléfono estropeado a uno nuevo... y pidió ayuda a un ingeniero: Toni Zweifel.

18/02/2020

En el verano de 2019, viajé a los EE.UU. para pasar allí unos meses de estudio. En mi viejo móvil tenía una importante base de datos de

contactos y apuntes que me eran muy útiles. Obviamente, tenía una copia de seguridad en una tarjeta digital.

El uso constante y los años provocaron la ‘muerte’ de mi móvil. Después de diversos tentativos de “reanimación”, todos fracasados, tuve que comprar uno nuevo. Todo el trasvase de información fue bien hasta que llegué a la citada base de datos. No había manera. Lo intenté todo. Recuerdo haber dedicado tres días completos a ello, sin éxito.

Finalmente, con no mucha esperanza, le pedí a Toni que me arreglara el problema: “Toni —le dije — tú eres ingeniero. Para ti será fácil... ¿Te importaría?”. Dicho y hecho. Volví a intentar algunos de los pasos realizados anteriormente y todos los datos se cargaron sin problemas. Todavía estoy

sorprendido y, sobre todo, muy agradecido a Toni por su intercesión.

D.A.V. (Italia)

►Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

►Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024

4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/favor-atribuido-toni-zweifel-moviles/>
(20/01/2026)